

Saint-Privat-des-Vieux Enfants et retraités portés par un même élan

Midi Libre
22/06/2011, 06 h 00



Tous rassemblés dans la pinède avant le spectacle pour les aînés.(© D.R)

Une véritable fourmilière s'agitait sous la pinède de la maison de retraite Notre-Dame des Pins lors de la traditionnelle journée intergénérationnelle. Les enfants des trois groupes scolaires accompagnés des directeurs et enseignants ont été accueillis par les résidents.

Une organisation orchestrée par le CCAS, avec en préambule le rappel par Yvette Nicot, adjointe aux affaires sociales, accompagnée de Marie-Hélène Gagnaire, adjointe aux affaires scolaires, du travail de tous les intervenants qui trouvent le temps, en cette fin d'année scolaire bien chargée, de venir offrir un bouquet de fraîcheur à ces mamies et papis.

Soleil de plomb au-dessus des ombrages, les enfants ont dansé et chanté avec entrain des chansons d'hier et d'aujourd'hui sous les regards attendris d'un public connaisseur qui n'a pas hésité à fredonner les refrains avec les choristes. Un après-midi très festif mis en place depuis de nombreuses années qui a été marqué pour cette édition par un moment plein d'émotion. Celui d'un 'Happy birthday' repris en cœur à l'attention de Jeanne Cassagne, qui fêtait ses 99 ans ce jour-là.

Avant le goûter de clôture aux saveurs chocolatées, arrosé de jus de fruits bio servi par le CCAS, tous les enfants offraient aux personnes âgées, poèmes et dessins en forme de cœur, conçus de leurs mains.

Une belle histoire qui perdure entre ces générations si lointaines par l'âge mais si proches par les sentiments.